
RM Jaeger erläutert, dass eine Antragstellung der Fördermittel für 2020 noch möglich 
sei, um eine 100prozentige Förderung zu erhalten. Bei Antragstellung im Jahr 2021 sei 
noch eine Förderung in Höhe von 90% möglich. Als Stärkungspaktkommune sollte die 
Gemeinde von dieser Förderungsmöglichkeit Gebrauch machen. 
Alle anwesenden Fraktionen stimmen dem Beschlussvorschlag zu. 
 


